

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Prater startet mit neuen Attraktionen in die Saison

(red). Einen 60 Meter hohen Aussichtsturm mit Blick über Wien kann man ab Mai im Wiener Prater hinauffahren – damit ist die neue Attraktion fast genauso hoch wie das Riesenrad mit 65 Metern. Ein Lift sorgt für einen barrierefreien Zugang, Gäste können schon beim Aufstieg mit der Kapsel den Weitblick genießen. Oben folgt dann eine Drehung um die eigene Achse.

Weitere Neuerungen für die Saison 2018: Im Sommer soll die Virtual-Reality-Bahn „Clown“ den Dienst aufnehmen. Die – reale – Fahrt auf einer Länge von 150 Metern wird durch ein virtuelles Zusammentreffen mit Creepy Clowns ergänzt. Im Mai eröffnet außerdem das Wiener Rösthaus eine Zweigstelle im Prater – erlebener Kaffeegenuss ist dann auch zwischen zwei Achterbahnfahrten möglich. Im Planetari-



Der 60 Meter hohe Aussichtsturm wird im Mai eröffnet. Foto: Prater Wien

um, das vergangene Jahr sein 90-jähriges Bestehen gefeiert hat, wurde die Technik auf den neuesten Stand gebracht: Der Sternenprojektor wurde um acht Velvetprojektoren erweitert, mit denen kontrastreiche und detaillierte Blicke auf den Sternenhimmel möglich sind.